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LOS EE.UU. VENEZUELA, CUBA Y NICARAGUA

Los Estados Unidos denunció en la Cumbre de las Américas, las persecuciones, privación ilegítima de libertad,
tortura y crímenes, contra los opositores de los regímenes de Venezuela, Cuba y Nicaragua. Véase que nos
meten en el mismo saco donde está Cuba. “Los presos han sido torturados de la peor manera, mediante palizas,
inmersión en agua y descargas eléctricas”, dijo el jefe de la diplomacia estadounidense para América Latina,
Brian Nichols y afirmo además que el país del norte continuará utilizando sus herramientas diplomáticas y
económicas, con medidas selectivas y puntuales, para apoyar los llamados a favor de la democracia y libertad.
Realizó un descarnado repaso de los crímenes cometidos en los últimos años contra los dirigentes opositores,
también agregó que Venezuela, Cuba y Nicaragua no fueron invitados a la Cumbre de la Américas por las
inexcusables violaciones a los Derechos Humanos.

Al hablar sobre nuestro país, Nichols apuntó los vejámenes y torturas que han sufrido los disidentes encarcelados
injustamente. Se aísla a los presos políticos y se les niega alimentación y tratamiento médico adecuado. Las
mujeres presas informan haber sufrido violencia sexual por parte de los integrantes de las fuerzas de seguridad
del régimen. Dijo Nichols, además, que el Helicoide, cárcel donde el régimen recluyen a los disidentes, es
escenario de las peores torturas físicas y psicológicas que en algunos casos han degenerado en la fatalidad, en el
fallecimiento del torturado. Afirmó que Washington se mantendrá respondiendo a los llamados de los
ciudadanos para que haya democracia, libertad y elecciones generales adelantadas, “para que los venezolanos,
cubanos y nicaragüenses elijan a sus gobernantes y representantes por sí mismos”. Al final, el alto funcionario
diplomático afirmó que la promoción de los Derechos Humanos está en el centro de la política exterior de los
Estados Unidos.

Esta intervención de Brian Nichols , quien es, como hemos dicho, el jefe de la diplomacia de los Estados Unidos
para América Latina, despeja cualquier duda sobre un supuesto entendimiento de aquel país con el régimen que
tenemos. Este pronunciamiento de los Estados Unidos ratificando las sanciones con la alerta de profundizarlas y
la reciente resolución del pueblo europeo y su parlamento, constituye un serio llamado y alerta al señor Maduro
para que rectifique y abandone el antidemocrático camino que transita y se acople con los países libres del
mundo contemporáneo, lo pedimos todos nosotros adentro y también todos los pueblos civilizados del mundo.

10 de junio 2022

EL PARLAMENTO DE EUROPA

El Parlamento europeo acaba de aprobar lo que es la tercera resolución en un año, sobre Venezuela y su grave
crisis. En ella se envía un contundente y claro mensaje a Maduro donde se le dice que no se le reconoce como
Presidente del país y no puede haber gobierno de transición con él y que ese parlamento seguirá endureciendo las
sanciones selectivas hasta que abra paso a una completa democracia y se convoque a elecciones generales
adelantadas.

También piden a los países europeos que no reconozcan a los emisarios de Maduro y si a los enviados por Juan
Guaidó que son los legítimos. La Unión Europea afirma nuevamente estar al lado de los intereses más elevados
del pueblo venezolano. La unión de los países europeos y su parlamento han sido muy claro y diáfanos frente al
régimen totalitario que desgraciadamente tenemos y nos informan que implementarán medidas para profundizar
las sanciones selectivas que adelantan.

Es el continente europeo que desconoce a Maduro como también lo hacen todos los pueblos democráticos y
libres del mundo. Cada vez se le cierran más las puertas en el concierto de las naciones libres y civilizadas del



planeta y no se diga en los organismos financieros internacionales y mundiales donde no se le otorga un céntimo
a este régimen. Han dicho y ratificado que mientras Maduro detente la Presidencia del país no hay un dólar para
su régimen.

Por supuesto ello perjudica y limita mucho al régimen, pero también al pueblo por no tener fuentes de
financiamiento para atender los problemas generales, esa es la cuota que todos debemos pagar para coadyuvar en
quitarnos de encima lo que tenemos.

¿Cómo cubren el inmenso déficit fiscal? ¿De dónde sacan dinero para atender lo poco que atienden?. Pues de la
emisión de dinero inorgánico, ponen en marcha indiscriminada la máquina de hacer dinero sin respaldo alguno y
ello incentiva la feroz inflación y vuelve polvo nuestra moneda. La producción petrolera no alcanza para cubrir
nuestra demanda interna para mantenernos funcionando como país y recurrimos también a onerosos préstamos
rusos y chinos que comprometen seriamente la República.

Este señor Maduro sabe que está rodeado sin escapatoria, que nadie civilizado lo tolera, ni adentro ni afuera,
pero persiste con su terquedad irracional de continuar usufructuando el poder en su beneficio y en el de su
claque, sin abrir espacio a un gran entendimiento nacional que puede ser la solución de la dramática crisis
integral que padecemos.

No le importa la suerte del país, ni el presente ni el futuro, solo su permanencia en el régimen valiéndose de lo
que sea, bueno o malo, con mentiras y falsedades, pactando con gobiernos despóticos y aliándose con el diablo.
El camino o la vía y los instrumentos que usa para mantenerse en el poder no importan, lo que vale es
mantenerse, lo demás es desechable.

Agradecemos la inmensa solidaridad del pueblo y parlamento europeo con nuestro país que acaba de ser
ratificada y le decimos que prontamente, mucho más temprano que tarde, mediante la UNIÓN de todos los
sectores de oposición que desean cambio radical ya, celebraremos juntos el advenimiento de la democracia,
libertad y justicia y la decencia en el manejo de la cosa pública en nuestro país, que nos devolverá progreso y
felicidad general que criminalmente nos arrebataron.

9 de junio 2022

CARTA A SOTERO GONZÁLEZ, ALCALDE DEL MUNICIPIO URDANETA DEL SUR DE ARAGUA

Estimado Sotero:

A través de tu carta, que hiciste pública, me enteré de tu renuncia a la militancia en COPEI, donde estuviste más
de cuatro décadas. Como hiciste de dominio general tu renuncia, te escribo esta nota que hago también pública.
Me alarmé e impresioné mucho porque jamas imaginé ni pensé que algo similar pudiese ocurrir, fue una ingrata
sorpresa de las que uno desea nunca se presenten.

Te fuiste de tu casa que te cobijó durante 43 años, colaboró en tu formación y te inculcó que la política es para
siempre servir, que el Bien Común y la Justicia Social deben ser nuestros permanentes anhelos y que para
alcanzarlos debemos luchar siempre sin agotarnos y sin dejar que nuestras falibilidades nos obstaculicen;
también debiste haber aprendido que el partido nos trasciende a todos nosotros. COPEI es más importante que
todos sus dirigentes y líderes, por muy altas que sean las posiciones que detenten y no debe el partido pagar
facturas de ninguno de sus militantes.

Tu dices que renuncias por “desavenencias” con la dirección regional o con uno o más integrantes de ella. Las
desavenencias las entiendo en términos generales porque ellas son normales en los seres humanos, en la



pluralidad, y eso nos hace más dinámicos y perfectibles. No conozco los detalles de las “desavenencias” pero por
muy importantes que sean, jamas deben romper el vinculo que nos ha unido por más de cuarenta años.

La única manera de convivir en paz, armonía y felicidad es con tolerancia a las debilidades y flaquezas que nos
son propias. La dirección regional debe tolerarte y tú tolerarla a ella y a sus integrantes y las diferencias, te
repito, naturales y normales y diría que buenas en los seres humanos, deben ventilarse en un clima de solidaridad
y altura, siempre pensando y movido por el interés general. Debemos y tenemos que ser tolerantes, máxime
nosotros que nos decimos cristianos, que comulgamos el mismo bagaje ideológico y los mismos principios y
proyectos.

Tu fuiste electo Alcalde del Municipio Urdaneta de Aragua, por proposición de COPEI y respaldo de muchos
independientes y gente de otros partidos que vieron en ti un instrumento útil para el cambio. Te solicito amable y
solidariamente, por el partido, por ti y por nosotros revises tu decisión para reencontrarnos.

Recuerda siempre que el partido es más que nosotros, es el ideal que nos abraza, es la comunión de todos y lo
que debe ser permanente, todos nosotros somos accidentes. Si estimas irreversible e irrevocable tu decisión, que
espero no sea así, mantengo el optimismo que continúes en la trinchera de oposición a este totalitario régimen
que ha destrozado el país y propinado tanto daño a todos.

Si por carambola de la vida saltas de la oposición al régimen, lo que no creo ni imagino, estarías traicionando y
dando la espalda a todos quienes te dieron su confianza para y por el cambio, que te hicieron Alcalde de tu
Municipio.

Espero que con tranquilidad y conciencia clara, fuera de la llamarada que te provocó tu renuncia, pienses en los
fantásticos ideales que nos unen y en cuyo seno nos formamos.

Espero volver a comer cachapa con queso de mano y cochino frito con el compañero fraterno de siempre. Estoy
seguro que la militancia de COPEI en Urdaneta y en el estado, se sentirán gozoso porque la oveja volvió al redil.

Me despido con la esperanza de tu rectificación. Más de cuarenta años de convivencia, con altibajos pero
fraternos, no se pueden tirar por la borda por una circunstancia que tocó tu debilidad y presionó una reacción
desproporcionada que te sacó de la sensatez.

Al final, considero que tú y la dirección regional del partido deben reunirse y subsanar lo ocurrido, arreglar lo
que se debe y continuar marchando juntos como en los primeros días.

Estimo que los jóvenes de la dirección regional están animados de buena voluntad y como humanos pueden
fallar, como tú que eres un dirigente fundamental del partido aragueño también puedes fallar. Todos podemos
fallar y todos nos hacemos falta, máxime en esta hora tan difícil para el país, para nuestro partido, para la familia
y para cada uno de nosotros en particular.

El país y el partido, donde crecimos, nos piden que nos levantemos y despojemos de debilidades y pensemos y
actuemos en grande. Abrazo fraterno como siempre.

8 de junio 2022

CUANTO HAY PA’ RESOLVER ESO

Estuve en una ciudad donde el motorizado se comporta como si condujera un vehículo sedán común, no es capaz
en las colas de adelantarse pasando al lado de los demás vehículos ni hacer vericuetos para brincarlas y nunca se
“comen” una luz roja o desconocen un aviso de “Pare”. Confíenlo que me dio envidia y vergüenza al recordar lo



que ocurre en nuestro país y como nos desenvolvemos.

Hace mucho tiempo estuve en Ciudad de México y tomé una carrera de carro, cuando íbamos en la vía un
funcionario de tránsito nos detuvo y solicitó al conductor su licencia para manejar, éste se la dio, (era un
pequeño librito de ocho o diez páginas) la abrió y tomó de ella un billete de no sé cuántos pesos, la devolvió y
continuamos la marcha. El conductor me dijo que eso era “la mordida” que era común allá, te paraban con razón
o sin ella, y por ello siempre tenían un billete dentro de la licencia, sino lo haces las consecuencias son peores.

Otra vez , en la isla de Margarita, en La Asuncion, fui al consultorio de un médico para obtener mi certificado
para conducir, me hizo pasar y me pidió la cédula de identidad, me colocó a una distancia que consideré
excesiva para reconocer letras y números en un cartel ,y como no pude, era lógico, divisar todo lo que me
mostraba , me dijo, usted tiene un grave problema visual y en esas condiciones no le puedo dar el certificado. Le
pedí me devolviera mi cédula y me dijo, usted está urgido para irse a Maracay yo se lo puedo solucionar pero eso
le cuesta Bs. 50, que en ese entonces era real. Le conté a mi esposa, que es médico, que esperaba afuera y se
devolvió y le armó tremenda reprimenda a su colega quien se quedó callado sin articular ni una palabra. Cuando
salíamos le dijimos a quienes estaban en la sala de espera que no se dejarán chantajear y que si ocurría lo
denunciaran.

De inmediato fui a un oftalmólogo, quien después de un riguroso examen me dijo, usted está perfecto de la vista.
Luego fui a la sede del Colegio Medico para informar lo sucedido y quien me atendió me preguntó, cuánto le
pidieron, le dije Bs. 50, me respondió con limpieza, eso es costumbre acá y le pidieron poco. ¿Entonces yo no
obtengo mi certificado por no acceder a esta inmoral costumbre? le pregunté. Llamó por teléfono a un colega
que me atendió y resolvió el caso como debe ser.

Esta inmoral y malvada costumbre, deleznable, impropia e inaceptable, lamentablemente la vivimos a diario en
nuestro país, no solamente en el transito, donde es común, sino en otras áreas de la administración pública,
donde para meter un papel hay que “bajarse de la mula” y para retirarlo,hay que volverlo hacer. Esta
generalizada y reprochable conducta, desde un modesto funcionario policial o de tránsito hasta un profesional de
la medicina, hay que erradicarla para siempre y ello empieza por no ceder a la petición indigna y grosera.

Es necesario protestar y denunciar, ir más alto, ir a los medios de comunicación social y someter al escarnio al
delincuente. El soborno y chantaje se configuran por quien pide y por quien accede y da, ambos fallan, quien
chantajea y el chantajeado, el sobornado y el sobornador, por ello no debemos convalidar ni ayudar a configurar
el delito cediendo a la indigna petición.

Estoy seguro que si todos no cedemos y formulamos la denuncia respectiva, esta deplorable conducta
desaparecerá.

8 de junio 2022

UNA BRIZNA DE PAJA EN EL AMBIENTE

Una brizna de paja en el ambiente es una porción muy diminuta de una cosa material o inmaterial. Así hablamos
de “Una brizna de paja en el viento” o “Una brizna de memoria”.

Los llamados bodegones o tiendas boutique, que últimamente han proliferado en Caracas y otras ciudades del
país, todo estimulado, facilitado y ayudado por el régimen (se entiende que los dueños o propietarios de estos
negocios son del régimen o están estrechamente relacionados con él), en nada ayudan a la solución de la honda
crisis que padecemos.



Con bodegones no se resuelve el gravísimos problema del hambre que padece más del 70% de los venezolanos y
que cobra lamentablemente vidas de niños menores, no se soluciona el problema de la luz, agua y gas doméstico,
no se soluciona la alarmante inseguridad pública, personal y de bienes que padecemos y nos tiene contra la
pared, no se resuelve el enorme desempleo que acogota al pueblo, no se resuelve el criminal problema de la
inflación descomunal que nos empobrece a todos y destruye nuestra moneda.

A los bodegones, llenos de productos exóticos e importados, solo puede ir a comprar el 1% de la población
nacional (aproximadamente 300 mil personas) que son quienes todavía disponen de recursos económicos para
satisfacer sus gustos. La inmensidad del pueblo venezolano pasa por estos negocios y con razón se pregunta ¿En
qué nos ayudan, que los incentiva el régimen?

Cacarea sobre ellos para alocadamente decir que estamos en un proceso de reactivación económica. El 1% que
puede comprar en esos expendios (boutiques, bodegones y tiendas de alto lujo) son quienes también hacen la
inversión para aprovechar sacar el dinero guardado durante tiempo y algunos verán una gran oportunidad para
limpiarlo de la suciedad que tiene.

Definitivamente este régimen no tiene sentido de las prioridades, ni de las necesidades sentidas y reales del
pueblo. Al afirmar el régimen que se está reactivando la economía, nos ofende en doble sentido, con los
negocios extravagantes y lujosos que los exhibe como trofeos y pensando que somos débiles mentales o
distraídos que se nos puede engañar con un trapo rojo como a los toros.

También restaurantes de alta gama han proliferado en el país (siempre el 1%). En las instalaciones del Círculo
Militar de Maracay han montado un buen número de restaurantes y tiendas de alto costo, todos ellos, según
información cierta que me llega, en manos de militares de alto rango en sociedad con enchufados.

No tengo ninguna animadversión por quien tiene e invierte, cuando el dinero tiene un origen moral, trabajado o
recibido lícitamente, pero reprocho y me produce náuseas las fortunas formadas asaltando el erario y las
empresas del Estado o a través del criminal y nefasto narcotrafico.

Ante la inmensa y profunda crisis que conmueve al país y a todos, los bodegones son una brizna de paja en el
ambiente, que ni pone, ni quita, ni da cartel, solo ofende a la ciudadanía y perturba más la tranquilidad y soporte
del venezolano. No se tapa el sol con un dedo ni se escala la montaña en bicicleta, nuestro terrible drama se
resuelve solo con medidas completas, inteligentes, adecuadas y de fondo, pero este régimen no las conoce ni las
entiende.
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